

Auf daß in Allem Gott verherrlicht werde!

St. Peters Bote.



ORA ET LABORA

Bete und Arbeite!

22. Jahrgang. No. 22

Münster, Saal., Donnerstag, den 9. Juli 1925

Fortlaufende No. 1114

Welt-Rundschau.

Das chinesische Problem.

Wer hat nicht schon oft von chinesischen „Kulis“ gehört? Was für eine Idee verbindet sich mit dem Worte „Kuli“? Es bedeutet einen chinesischen Arbeiter...

Nationen an solchen Vorgängen beteiligt gewesen und haben den Chinesen ein Vorkrecht nach dem anderen abgerungen: die Chinesen waren, obwohl sie ein riesiges Volk in einem unermesslichen Lande sind...

hätte. Von den eigentlichen Ursachen der gegenwärtigen Unordnung bekommt man so viel als nichts zu lesen. Die entfernteren Ursachen liegen, wie aus dem Obigen erhellt, in der Geschichte weit zurück...

Sohe der Fremdenherrschaft zu befreien. Ihr aller Voh richtet sich, wie das den Verhältnissen entspricht, vor allem gegen die Japaner und Engländer, sowie auch gegen die Franzosen. Es wird in den Berichten immer wieder darauf hingewiesen...

Louis Marin's Rede — ein Grund der Abkühlung zwischen Amerika und Frankreich.

Die im Januar dieses Jahres von Louis Marin in der französischen Kammer gehaltene Rede, von der schon früher berichtet wurde, hatte in Amerika eine kaum beachtete Wirkung. Im Jahre 1924 hatte der amerikanische Senator Owen in einer großartigen, im Senate gehaltenen Rede nachgewiesen, daß Deutschland nicht der einzige Schuldige am Weltkriege war...

nisse über die Kriegursachen ausgezogen und indiziert werden sollen, damit wir feststellen können, ob es unfer Krieg war oder nicht. Wenn Amerika für diesen Krieg verantwortlich wäre, müßte es bis zum äußersten zum Zahlen veranlaßt werden...

Der weiße Handelsmann und der Fabrikant waren für die verdienstlichen Nationen die willigen Pioniere, die ihrer Regierung den Weg in das „Reich der Mitte“ bahnten...

Seit Wochen sind die Zeitungen mit Berichten über die Wirren in China angefüllt. Diese Berichte sind natürlicherweise einseitig, ähnlich wie die Kriegsberichte aus Marokko...

Zu den chinesischen Universitäten hatte sich unter den Studenten schon seit geraumer Zeit eine starke Organisation zur Erkämpfung der nationalen und sozialen Freiheitsrechte gebildet...

Die groß, infolge der allgemeinen Unterstützung und des allseitigen Drängens der Welt der chinesischen Regierung gegen die Ausländer geworden ist, erhält aus den Forderungen, welche ein Vertreter des auswärtigen Amtes nach dem Fernostviertel in Canton überbrachte...

Sie zeigt indessen die Wichtigkeit der sechs verschiedenen Resolutionen, die ich im Senate eingebracht habe, die ich in Senat eingebracht habe...

Die Welt sollte ihre überflüssigen Waffen ablegen und durch Beendigung des Wettrennens, durch Beförderung des Friedens mit Hilfe des internationalen Schiedsgerichtshofes...

(Fortsetzung auf Seite 4.)